

UNSERE WINZER



Georg Weinwurm startet durch. Unterstützt wird er von seinen Eltern. Der größte Erfolg für den ehemaligen Weinbau-Praktikanten in Australien: Salon-Gold für den Chardonnay. FOTO: STREIHAMMER

WEINGUT WEINWURM / Dobermannsdorfer Winzer holt sich derzeit eine Auszeichnung nach der anderen.

Der Renner des Jahres

DOBERMANNSDORF / Was für ein Jahr für die Weinwurms: Zuerst holt sich ihr Weinviertel DAC Ried-Schilling bei der Poysdorfer Weinparade in der Königsdisziplin „Grüner Veltliner“ den Bacchus Pokal. Wochen später weilt der selbe Tropfen bei der Landesweinnmesse im Kreis der Besten. Der Weinviertel DAC new generation schaffte sogar eine Top-Platzierung beim „Falstaff-Grand-Prix“. Georg

Weinwurm, der 2001 den Betrieb von seinen Eltern übernahm, jubelte noch einmal: Drei Weine, mehr dürfen nicht, schafften es in den Salon österreichischer Weine. „Das ist der Jackpot“, strahlt der Agro-HAK-Absolvent und Kellermeister. Für seinen Chardonnay gab es sogar Salon-Gold.

Weingut Weinwurm

Dobermannsdorf

Hauptstraße 65, 02533/8581
www.weinwurm-weine.com

WEINWURM WINERY / Currently the wine-grower from Dobermannsdorf receives one award after the other.”

The highlight of the year

DOBERMANNSDORF / What a year for the Weinwurms: First their Weinviertel DAC Ried Schilling catches the Bacchus Cup in the supreme discipline “Grüner Veltliner” at the Poysdorf Wine Parade. Some weeks later, the same drop turned up among the best at the Regional Wine Fair. The Weinviertel DAC new generation even managed a top-rating at the “Falstaff-Grand-Prix”. And Georg Weinwurm, who in 2001 took over the parental winery, was jubilant once more: three wines, more are not allowed, managed to be admitted to the Salon Austrian Wine. “That’s the jackpot”, the Agro-HAK-graduate and cellar master is pleased. His Chardonnay even received Salon-Gold.

